
ATA 09 - 2023

Aos dezessete dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e

trinta minutos, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores

Vereadores Neto Viana- Pl Adilson Seixas - PDI Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - pp,

Clemar Biaggi (Careca), PTB, Renan Delabary - PP, Luis Augusto Bittencourt - PP, Eva

Mesa - MDB, sobre a Presidência do Vereador Juliano Confisco - PP que havendo
"Quórum" e conforme a Consütuição, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou a

presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente solicitou que o Secretário da Mesa
fizesse a leitura das matérias do Expediente: OfíCtO n.e 8612023 - GP - Resposta ao

oficio n.e28/2123 - O Presidente Juliano Confisco - PP, deixou consciente a todos que o
atestado do Secretário Luis Ricardo La-Bella teve entrada na Casa Legislaüva no dia
0310412023, mas a data da consulta era do dia LOlOalzO23. O Vereador Dimmy Alves -
PP pediu a parte relatando que devido ao fato desta casa ter recebido o atestado no dia
LOIO4/2O23, sendo gue a convocação do Secretário era dia CBlOalz}z3, é muito
estranho ter um atestado datado no dia IO/0412O232, disse que entende, mas foi dito
na sessão anterior pelo Presidente desta Casa que conversou na parte da manhã com o
Secretário nas Obras e que ele teria informado que não viria na Sessão a qualünha sido
convocado, onde teve um requerimento aprovado por todos os Vereadores e sim na

terça-feira no dia posterior parã se apresentar perante a Comissão de Obras e

Transporte. Sugeriu a esta Casa Legislativa que encaminhe a Delegacia de Polícia a

abertura de um lnquérito Policial para averiguar os fatos que veem ocorrendo na nossa

cidade é muito grave e enquanto Legisladores têm obrigação de cumprir as Leis, então
intendo que a necessidade de encaminhar a Delegacia de Policia para apurar os fatos.
Encerrado o a parte do Vereador Dimmy Alves, o Presidente Vereador Juliano Machado
colocou em votação a solicitação do Vereador Dimmy Alves, tendo sido a mesma
aprovada pelos presentes, determinando o encaminhamento do atestado e demais
documentos necessários à Delagacia de Polícia de Lavras do Sul para fins de abertura de

inquérito policial OFíC|O n.e 7712023 - Agendamento para Sessão Especial - Relatório
de assuntos Municipais. - oFíclo n.s 8312023 - Matérias apresentadas na Sessão

ordinária do dia 13 de março. - OFÍC|O Ne 84/2023 - Matérias apresentadas na Sessão

Ordinária do dia 2i. de março. INDICAÇÃO n.e1172023 - Que seja iniciada uma campanha
de conscientização sobre os antedimentos prioritários. Conforme o exposto na Lei

LO.O48|2OO0, em todos os setores públicos do município; Que sejam fixados cartazes
informaüvos de atendimento prioritário (incluindo textos em brainly, legível e de fácil
compreensão em todos os prédios públicos do município; Que sejam realizados
treinamentos especificos para as equipes de recepção e atendimento no serviço público
municipal, incluindo para além de orientações para a correta correção do atendimento
prioritário o aprendizado de conhecimentos básicos de língua de sinais e de auxílio a

pessoas com necessidades especiais; Que sejam realizadas adequações de
acessibilidades como rampas de acesso, piso tátil instalação de corrimãos e reserva de
assentos prioritários em todos os prédios públicos do município. De autoria do Vereador
Neto Viana - PT. PEDIDO DE INFORMAçÃO Ne 52/2023 - Sejam informados a essa Casa

Legislaüva os dias e horários que tem atendimento médico-odontológico nos Postos da



olaria,PromorareCentral;Sejainformadoonúmerodefichasdisponíveis,emcadaUBS,
paraatendimentodiário;Seoatendimentoporpartesdosprofissionaisnãoesta
suprindoademandae/ouestavendooutroproblemanessesenüdo,informarqual;
lnformaraindaoquepretendeoExecuüvoMunicipal-Secretariadesaúde-fazera
respeito, p.r. .rit., o'u. . população tiqr. a.r.rsisüda dos serviços odontólogicos tão

importante, " n..",,ários. De autoria do Vereador Dimmy Alves - PP. PEDIDo DE

INFORMAÇÃo Ne *r2o23- seja informada, essa casa Legisraüva se já foi feito estudo

visando de Estação litreade transferencia ou transbordo de resíduos em nosso municpio;

Sepositiva.,.,oo,.,informarolocalaareaondeseráinstaladaaEstação,bemcomo
será feito o processo em si; se ainda não foi concluido o estudo' qual a previsão para

tal?. De autoria do Vereador Juliano Confisco - PP' PEDIDO DE INFORMAçÃO 5412023 -

Que seja informado se a previsão para a reposição do vidro ' E troca de fechadura da

porta localizada atras das capelas do Cemitério Municipal; De autoria do Vereador

Adilson Seixas -PDT. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Ne55/2023 - Que seja informado se essa

Secretaria recebeu alguma resposta do tnsütuto de Previdência do Estado do Rio Grande

dolpePrevquantoaadoçãodelinhadetelefoneesala]ocalizadanaRuaAdãoTeixeira
da Silveira ne 346 ao IPE SAUDE do município de Lavras do Sul' De autoria do Vereador

Adilson Seixas - PDT. PEDIDO DE INFORMAÇÃO n's5612123 - Que seja informado se foi

analisada as condições para a instalação de poltronas reclináveis no micro-ônibus desta

secretaria destinado à utilização pelos grupos culturais e esportivas do município' De

autoria do Vereador Adilson Seixas - PDT- PEDIDO DE INFORMAÇÃO n3 5612023- Que

seja informado se foram analisadas as condições para instalação de poltronas reclináveis

no micro-ônibus dessa Secretaria desünado à uülização pelos grupos culturais e

esportivos do municÍpio. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT. PEDIDO DE INFORMAÇÃO

N"SZIZOZ3- eue seja informado pelo Chefe do Poder Executivo quais providências foram

tomadas para fins de vedar o desvio de função na Administração Pública Municipal; caso

não tenham sido adotadas quais providências, seja informado o que pretende o Senhor

prefeito Municipal fazer a respeito; Que seja informado pelo Chefe do Poder Execuüvo

se atualmente existem servidores (concursados, cargos em comissão, dentre outros)

atuando com desvio de função na Administração Pública Municipal. VEREADOR DIMMY

ALVES -pp. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N"4912O23 - Que seja providenciada corte das

taquaras e troca de lâmpada do poste localizado na Rua Oswaldo aranha. VEREADOR

NENÊ BRTTO - PDT. PEDIDO DE PROVTDÊruC|A N"5O/2023 - Que seja providenciada

limpeza na parte inferior da ponte localizada no Rincão do Saraivas e Passo da Areia.

VEREADOR NENÊ BRITO - pDT. PEDTDO DE PROVIDÊruC|A N"51/2023 - que seja

providenciada a relação da placa de trânsito A-33a Localizada na Rua Coronel Mesa,

próximo ao antigo prédio da Escola Dr. Cláudio Bulcão. VEREADOR ADILSON SEIXAS -
PDT. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N"5212023 - Que seja providenciada na Rua Barão do Rio

Branco, mais especificamente em frente E.M.E.I Dante Teixeira La Rocca. lnstalação de
uma lombada e faixa de pedestres similar à existente na rua Maurício José Teixeira,
esquina com o lnsütuto Dr. Bulcão. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT. PEDIDO DE

PROVIDÊNCIA N"53/2023 - eue seja realizada a manutenção da iluminação pública nos
seguintes pontos: Rua Adão Teixeira da Silveira (na altura da Academia Korpus); Rua

Odorico Antônio Soares (paralela ao cemitério munici ); Rua João Cândido Esquirio



VEREADOR NETO VIANA - PT. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N'54/2023 Que seja instalado

um quebra-molas na Rua Mauricio José Teixeira, mais precisamente entre as quadras

que fica entre a Avenida Cacildo Delabary e Rua Barão do Rio Branco. VEREADOR NETO

VIANA - PT. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N'55/2023 - Que seja realizada a revisão na rede
de iluminação pública da Rua Borges de Medeiros. VEREADORA EVA MESA - MDB.

PEDIDO DE PROVIDÊruCtn N"56/2023 - Que seja feita a manutenção do asfalto no trecho
da estrada estadual Lavras Bagé, mais especificamente da Garagem Ouro e Prata até o
entroncamento da avenida 9 de maio. VEREADOR NETO VIANA - PT. PEDIDO DE

PROVIDÊNCIA N"57/2023 Que sejam adotadas as providências necessárias, sob pena de

eventual omissão do Chefe do Poder Executivo Municipal para fins de proceder a

abertura de Processo Administrativo em quaisquer das formas inserta no Regimento

Jurídico Único dos Servidores Públicos Municipais - Lei Municipal ne 263012005 - contra

o servidor municipal Marcelo da Silva Brito, (cargo em comissão) de alcunha Lagartinho
pelo fato abaixo indicado. Que sejam adotadas pelo Chefe do Poder Execuüvo Municipal,
sob pena de eventuai omissão as demais providências que entender perünentes em
relação ao referido servidor, já que com a conduta adotada, tentou impedir o trabalho
da de fiscalização deste Vereador, o que, em úlüma análise, resulta em tentar impedir os

trabalhos da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul. VEREADOR DIMMY ALVES - PP.

PEDIDO DE PROVIDÊructn N'58/2023 Que sejam remetidas a essa Casa Legislaüva,

fotocópias da Carteira Nacional de Habilitação - CNH dos servidores Luís Ricardo Vieira

La Bella/alcunha Cadico (Secretário Municipal de Obras e Transportes, Marcelo da Silva

Brito/alcunha Lagartinho(cargo em comissão) e Antônio Caetano Mastroiano/alcunha
Toninho (contrato temporário para pedreiro).Caso algum desses servidores NÃO possua

Carteira Nacional de Habilitação CNH - deverá o Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal informar tal situação a esta Casa Legislaüva. Remeter esta casa legislaüva,

fotocópia dos atos de'nomeação dos senhores Luiz Ricardo Vieira La bella e Marcelo da

Silva Brito, bem como do contrato temporário inerente ao senhor Antônio Caetano

Mastroiano. VEREADOR DIMMY ALVES - PP. Grande Expediente: Vereador Adilson

Seixas - PDT - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco

- PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e aos presentes nesta casa. Leu

a palavra de Deus. Logo filosofou antes de iniciar a sua fala. Disse que ouvindo os colegas

falando, e aonde deveríamos ter mais cuidados com a nossa administração. Falou das

matérias apresentadas em Sessão Ordinária e das respostas recebidas do Executivo.
Vereador Luis Augusto Bittencourt- PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e

Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assistência da casa.

Disse que na sessão passada falou sobre o transformador no Bairro Poty Medeiros e não

foi resolvido, e ficamos mais de 6 horas sem luz, e pegando a deixa do vereador Seixas

disse que veem lutando para que seja feita a trocâ dos bancos da Van da saúde, e do
ônibus do time independente. Falou também sobre a iluminação do módulo esportivo e
disse que veem sendo cobrado sobre as emendas impositivas que desünou para o

mesmo, e já pediu várias vezes resposta e até agora nada do Executivo. Vereador Renan

Delabary - PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco

- PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e aos presentes neste recinto.
Falou sobre a fala final do Vereador Sei falando sobre a falta de bebedouro na Posto



de Saúde. Falou sobre sermos defensores do esporte. Falou sobre as coisas não estarem

em ordem. Falou sobre o Rodeio Marcos das Águas e parabenizou a todos. Registrou a
vinda do Governador Eduardo Leite em nosso município. Vereador Dimmy Alves- PP

desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos

demais colegas Vereadores, assessoria da Casa e ao público em geral. Disse que os

problemas são múlüplos de várias pastas e de vários setores. Falou sobre os CCs sem

Habilitação, servidores contratados. Disse que temos o poder de fiscalizaç cobrar. Falou

da estiagem que estamos passando. Disse que temos a obrigação de cobrar o Execuüvo.

Falou sobre o atestado do Secretário de Obras e disse que causa estranheza. Falou dos

serviços básicos que o Executivo deveria fazer, sem que essa Casa tivesse que mandar

matérias e esperarmos 30 dias para recebermos as respostas. E disse que não está aqui
para se omitir. E esta aqui para fazer seu papel de vereador. Vereadora Eva Mesa-MDB -
agradeceu a palavra; Vereador Clemar Biaggi- (careca)- PTB - desejou uma boa tarde ao

senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores,

assessoria da casa. Saudou o público presente. Disse que venhamos enfrentando essa

batalha há um tempo. Disse que falou sobre as diárias e que irá conünuar falando e que

é uma coisa pública. E gostem ou não gostem irá continuar falando. Vereador Neto Viana

- PT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos

demais colegas vereadores, assessoria da casa e aos presentes, lniciou sua fala deixando

os sentimentos e família da senhora lrmã Teresinha Barbosa da Silva. Também aos

familiares de Paulo Roberto Machado (Paulinho). Disse que ouvindo todos os relatos de

todos os vereadores, sobre as demandas do povo. E estava refleündo sobre como o

tempo passa rápido e como nos dedicamos nesse período que estamos aqui, onde todas

as pautas são extremamente urgentes e importantes e quanta coisa foi negada pelo

senhor Prefeito. Listou a resposta de todas as matérias enviadas ao Executivo e Projetos

onde a resposta foi NEGADO em tudo. Disse que irá reapresentar novamente a lndicação

do Conselho Municipal de Segurança Alimentar. Vereador Nenê Brito -PDT - agradeceu

a fala; O Vereador Presidente Juliano Confisco- PP - Desejou uma boa tarde a todos
presentes. E logo fez esclarecimentos de alguns assuntos. ORDEM DO DIA: PARECER da

comissão de lndustria, Comércio, Turismo Finanças e Orçamento Parecer

nsO8l2O23 Referência PROCESSO CONTAS ANUAIS Ne 00-621-0200-00 - lngressado na

data do dia22/tZl2O22. Origem Tribunal de Contas do Estado do Rio Grande do Sul-RS.

(coNTAS ANUAIS DO PREFE|TO E V|CE-PREFE|TO DE LAVRAS DO SUL EXERCÍC|O 2O2Ol.

ApROVADO pOR UNANtMtDADE. PARECER DA COMISSÃO DE CONSTITUIçÃO,

SEGURANÇA PÚBL|CA E DtRE|TOS HUMANOS- PROJETO DE LEI OO9/2O23 - Vereador

Dimmy pediu a palavra para falar sobre o Projeto. APROVADO O PARECER E REJEITADO

O PROJETO DE LEI. PARECER N9 O4l2023 DA COMISSÃO OT SAUDE, MEIO AMBIENTE

BEM ESTAR ANIMAL E ASSISTÊNCIA SOCIAL- PROJETO DE LEI OO3/2023 PODER

LEGISLATIVO. Vereador e Presidente da casa pediu a palavra pala falar sobre o Projeto

em regime de apreciação. Em regime de votação APROVADO por UNANIMIDADE O

PROJETO DE LEl. INDICAÇÃO Ne11/2023 - em regime de aprovação. Pela ordem
vereador Neto Viana pediu a parte para falar sobre a indicação. Vereador Guto

Bittencourt também pediu a parte para falar sobre a matéria. Logo a lndicação foi

aprovada por unanimidade. INDICAÇÃO Ns 13/2023 - em regime de votação os



Vereadores parabenizaram pela indicação e relataram sobre a matéria. Após a

apreciação e votação,. foi aprovada a lndicação por unanimidade. Considerações Finais:

Vereador Adilson Seixas - PDT - agradeceu a palavra; Vereador Luis Augusto Bittencourt

- PP agradeceu a fala; Vereador Renan Delabary- PP - agradeceu a palavra; Vereador

Dimmy Alves- PP - agradeceu a palavra; Vereadora Eva Mesa - MDB - agradeceu a
palavra; Vereador Clemar Biaggi- PTB -agradeceu a palavra; Vereador Neto Viana - PT

- parabenizou o Presidente Lula e a comiüva que esteve na China e nos Arabes e que

fecharam acordo. E logo desejou uma ótima semana todos. Vereador Nenê Brito - PDT

agradeceu a palavra. O Vereador Presidente Juliano Confisco - PP - Nada mais havendo

tratar, deu por encerrada a sessão ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores

estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente

agradeceu a presença de os e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada

a presente Sessão Ordin

Vereador Lui

ío

Bittencourt 'ryr"0"-#kW
retário Presidente


